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2019-20年度 RIテーマ

本日の例会

9月例会プログラム

9月19日 19:00 フェリーチェ３階

ガバナー公式訪問

リハーサル

9月28日 8:30 八潮メセナ

八潮市中学生音楽 26日より振替

フェスティバル

10月3日 17:00 フェリーチェ３階

ガバナー公式訪問

ガバナー懇親会

10月10日 19:00 フェリーチェ３階

クラブフォーラム

部門セミナー報告

クラブフォーラム

皆様、こんばんは。
先週の新入会員歓迎会と親睦例会にご参
加を頂きました皆様、有難うございまし
た。
例会の後、私と新会員の佐藤さん、石塚
さんの３人で親睦を深めるために２次会
へ。

午前３時過ぎまで飲み明かしまして、いきなり親睦を深め
すぎたなと翌日反省をしてしまいました。
９月は、基本的教育と識字率向上月間、ロータリーの友月
間となっています。今、世界では教育を受けられない子供
たちがどれぐらいいるか分かりますか。約6300万人いるそ
うです。
その、半数以上がアフリカのサハラ砂漠より南の地域で暮
らしているそうです。その子供たちが教育を受けられない
理由としては、学校が近くになかったり、あったとしても
先生がいなかったり、教科書や学用品が足りなかったり、
家計が苦しいために、保護者が子供の勉強よりも労働を優
先させてしまい、学校に行く時間がないなど、様々な理由
で教育の機会が奪われている現状があるそうです。もし、
この子供たちが教育を受けることができたならどうなるで
しょうか。ユニセフの調査によると、子供は教育を受ける
期間が１年延びるごとに、彼らが大人になってからの収入
は約10％増加し、また、国の若者による学校教育履修期間
の平均が１年長くなるごとに、その国の貧困率は9％低下す
ると報告しています。
特に女子への教育は、５歳未満児死亡率の低下や、出生率
の低下などにも効果をもたらすといわれており、また、教
育を受けた母親から生まれた子供たちは、相対的に学校に
通う可能性が高くなるということも報告されています。教
育は国家の安定を支える重要な役割があるということがわ
かると思います。ロータリアンとして、少しでもいいです
から世界の教育の現状に目を向けて、考える機会となる月
間にして頂きたいと思います。
クラブとしましては、今月の 終例会が「八潮市中学生音
楽フェスティバル」となっております。これは、将来を担
う八潮の青少年の育成を目的に活動しており、今回で23回
目の開催となります。青少年への奉仕活動を通じて、基本
的な教育について改めて理解をし、世界で、八潮でロータ
リーとして出来ることは何かを考えながら、奉仕活動に勤
しんでいきましょう。

クラブフォーラム

音楽フェスティバル 終打ち合わせ

19:00 会長挨拶 髙橋 洋一会長

お客様紹介 髙橋 洋一会長

幹事報告 小越 朋樹幹事

委員会報告

ニコニコ報告 親睦活動委員会

出席報告 出 席委員会

点鐘 髙橋 洋一会長



1.地区より、2020-21年度地区役員推薦のお願いが来ております。
10月10日が推薦締め切りとなっております。
継続役員として、推薦される方も同期日となっております。
尚、推薦いただきました方を必ずしも希望通りお願い出来るとは限りませんので予めご了承ください。とのことです。
詳細は来週の理事会にて決定させて頂きますが、ご意見のある方がいらっしゃいましたら幹事までお申し出ください。

2.地区よりビジョン声明の和訳の変更についてご案内が届いております。
4月の規定審議会でローターアクトクラブが RIへの加盟が認められたことに伴い、和訳を変更することとなりました。
ビジョン声明は下記の通りです。
『私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人びとが手を取り合っ
て行動する世界を目指しています。』

3.地区より２０１９年８月九州北部豪雨災害義援金ご協力のお願いが届きました。
義援金の目安として、会員数×500円以上となっております。
当クラブからの支出につきましては来週の理事会にて決定させて頂きますが、
ご意見のある方がいらっしゃいましたら幹事までお申し出ください。

4.地区より、日本のロータリー100周年記念バッチが配布されました。
人数分届いておりますので、1つずつお持ち帰りください。

5.米山梅吉記念館より、賛助会員募集のお知らせが届きました。
賛助会員は年間3,000円です。ご希望の方は幹事までお申し出ください。

6.三郷特別支援学校より、第40回運動会の案内とポスターが届きました。
9月21日(土) 9時40分より開催だそうです。
詳細な情報をご希望の方は幹事までお声がけください。

★奉仕プロジェクト部門委員会
１、来週９月１０日に奉仕プロジェクトの家庭集会を行います。時間は１９：００より行います。できれば
青少年委員会の方も参加をお願いします。

★青少年委員会
１、音楽フェスティバルの詳しい内容は来週、打ち合わせを行います。木曜日の例会ではなく土曜日の例会
となりますのでお間違いのないようお願いします。音楽フェスティバル終了後に反省会を行いたいと思い
ますので参加をお願いします。
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幹事報告 小越 朋樹 幹事

ニコニコ本日 \16,000 ニコニコ累計 \158,000 ポリオ累計 \5,736

出席報告 8月22日 8月29日 9月5日

出席 16 15 17

出席対象者 25 25 25

出席率 64.00% 60.00% 68.00%

☆山中正智会員
RLI研修会、無事に終了しました。本日も
宜しくお願い致します。
☆木村真一郎会員
秋の夜長に虫達が鳴きはじめました。本
日も宜しくお願い致します。
☆本間守会員
本日も宜しくお願い致します。
☆大島勝会員
やっと涼しくなりました。体に気を付けましょ
う。
☆大月正雄会員
＠よろしくお願いします。＠クラブに来ら
れたらアイサツをしましょう。ヤーでもよい
のでは？

☆柴厚人会員
皆様お久しぶりです。宜しくお願い致し
ます。
☆加藤修会員
本日も宜しくお願い致します。
☆雨甲斐隆会員
昨日、八潮市民ゴルフコンペで賞には何
も入れなかったが121名の参加の中ジャ
ンケンで1位になってゴルフバックを頂き
ました。
☆平良嘉浩会員
本日も宜しくお願い致します。
☆坪田祐貴会員
10月1日より消費税率引上げ何かと問い
合わせが多いです。9月末日までに10月
以降定期券購入の場合8％でOKです。

☆小柳孝一会員
本日も宜しくお願い致します。
☆金杉光左生会員
本日も宜しくお願い致します。
☆清水しづよ会員
少し涼しくなりしのぎやすくなりました。
☆宮内弘好会員
本日も宜しくお願い致します。
☆髙橋洋一会長
本日も宜しくお願い致します。
☆小越朋樹幹事
9月に入り涼しくなってきましたね。週末は
台風で天気が荒れそうですが着々と秋
に近づいている気がします。秋の味覚が
楽しみです。

ニコニコBOX

委員会報告

誕生日祝


